
Rodrigo Villasana López
Presidente

Lic. Alejandro Villasana Mena
Director General

Sr. Rodrigo Villasana Mena
Gerente General

C.P. Víctor Cuevas Camacho
Subgerente General

Lic. Sebastián Villasana Avila
Director Comercial y R. P.

Sr. Aurelio Ventura Florencio
Jefe Edición y Redacción

Teléfono
1681141

Talleres en Villerías y
Guerrero 305 C.P. 78000
A.P. San Luis Potosí, S.L.P.

Tels. (444) 8122684
 (444) 1681140
 (444)1681141

Oficinas en Rioverde, Cd.
Valles y Zacatecas, Zac.

Registro ante la Dirección
General de Derechos de
Autor de la Secretaría de
Educación Pública y de
la Comisión Calificadora

de Publicaciones y
Revistas Ilustradas de la EL

El HERALDO DE SAN LUIS
P O T O S I

EDITOR RESPONSABLE:
Alejandro Vi l lasana Mena

No. de Certif icación de
Regis t ro  INDAUTOR 04-

2 0 1 2 - 0 8 0 7 0 8 5 6 3 7 0 0 - 1 0 1
No. de Certif icación de
licitud y contenido 5382
No. de Certif icación de

T í tu lo 7476
Dom. de publ icación

Vi l ler ías 305 Zona Centro
Impreso y distr ibuído

por:RYA PROYCOM SA de CV
Dom. Vi l lerías 305 Zona

Centro,  CP 78000 San Luis
Potosí ,  S.L.P.

Representación por  por
RYA PROYCOM SA de CV

Editorial el Heraldo S.A. de
C . V .

RFC EHE-910415RF4

LIMITACION DE LA CIRCULACION DE VEHICULOS FORANEOS Y DEL EXTRANJERO EN EL ESTADO DE
MEXICO Y D.F. DE LAS 05:00 A.M. A LAS 11:00 A.M.
Hoy no Circula Abril Lunes (Amarilla 5 y 6) Martes (Rosa 7 y 8) Miércoles (Rojo 3 y 4), Jueves
(Verde 1 y 2), Viernes (Azul 9 y 0) y permisos Sábado de 5:00 a.m.  - 10:00 p.m.

Guerrero 305, Centro Histórico, C.P. 78000, Teléfonos.- 8147583/8146936
(a un costado del Teatro de la Paz)
Correos electrónicos:
Rectoría: universidaddelvalleslp@prodigy.net.mx

Bomberos
Emergencias
Cruz Roja
Tránsito Municipal
CEDH
CFE

815-3583/ 815-8090
066

815-36-35/815-33-22
824-08-91

811-51-15/811-10-16
814-15-21/812-57-71

Alcohólicos Anónimos
DIF
DGSP
Interapas
IMSS Urgencias

809-67-14
813-19-77
812-25-82
811-62-30

071

UVS

EMERGENCIAS

Israel Vázquez Díaz
Ing. en Sistemas

Vicente Villasana
Fundador

HOY NO CIRCULA

El Heraldo Local
A2
30 de julio de 2016

Con el NSJPA han salido libres
delincuentes por falta de pruebas: AGM

El Presidente Nacio
nal de la Barra de
Criminólogos y Cri-

minalistas, Alberto Gómez
Mariaca aseguró que abo-
gados del país consideran
que hay problemas por la
entrada en vigor de la Re-
forma Penal Acusatoria, ya
que a partir de la implemen-
tación han salido libres al-
gunos delincuentes por fal-
ta de pruebas.

Así lo dijo en su visita a
San Luis Potosí para darle

posesión del cargo a la nue-
va delegada estatal, Mayra
Cecilia Lozano Aguilera.

Gómez Mariaca reconoció
que existen algunos miem-
bros de la abogacía mexica-
na que por desidia están pro-
vocando que algunos delin-
cuentes salgan libres de la
cárcel, al no prepararse bien
para llevar a cabo los proce-
sos de oralidad y de defensa
de su cliente.

Alberto Gómez Mariaca dijo
que existe falta de conoci-

miento de muchos de ellos
hacia este asunto, porque
prefieren dejar para luego, el
capacitarse en el nuevo sis-
tema de justicia penal acus-
atorio y es así que se llegan a
dar casos de acusados que
salen libres por falta de prue-
bas, hechos que se están ob-
servando como repercusio-
nes ante el desinterés que
tienen hacia la profesiona-
lización.

“Lo que pasa es como en la
escuela, todo mundo va a la

escuela, pero hay gente que
no tiene interés y quieren se-
guir la vieja escuela, dicen
luego me lo aprendo, y los
problemas vienen después
de, cuando ya tienen proble-
mas legales, cuando dicen
no me lo dijeron, pero ya está
escrito, que no lo sepas es
por omisión y la omisión cues-
ta, los programas ya están
pero la gente no hay respues-
ta, prefieren irse de francos a
irse a un curso”, concluyó
Alberto Gómez Mariaca

Enfermedades o pandemias
no respetan límites ni

fronteras: Torres Corzo
El senador Teófilo To

rres Corzo propuso que
el Senado de la Repú-

blica y la Cámara de Diputa-
dos se integren al Consejo
Consultivo de la Agencia Mexi-
cana de Cooperación Inter-
nacional para el Desarrollo
(Amexcid).

Lo anterior, explicó, con la
finalidad de enriquecer las
recomendaciones sobre los
proyectos, programas y lí-
neas de acción de Coopera-
ción Internacional, ante otras
naciones u organismos mun-
diales. De esta forma, se con-
tribuirá de mejor manera al
análisis de la política exterior
mexicana y se procurará una
adecuada asignación presu-
puestal para estos f ines,
agregó.

Puntualizó que actualmen-
te la ley sólo contempla como
integrantes de dicho consejo
consultivo a 16 secretarías
de Estado, al Consejo Nacio-
nal de Ciencia y Tecnología y
a la Comisión Nacional para
el Desarrollo de los Pueblos
Indígenas; por ello, al pre-
sentar una iniciativa de refor-
ma a la Ley de Cooperación
Internacional para el Desa-

Alberto Gómez Mariaca, aseguró que abogados del país consideran que
hay problemas por la entrada en vigor de la Reforma Penal Acusatoria.

Los diputados integran
tes de la Comisión
Exprofeso para la revi-

sión de la iniciativa de refor-
ma al Código Familiar sostu-
vieron dos mesas de trabajo
por separado con represen-
tantes del Frente Profamilia e
integrantes de la comunidad
Lésbico, Gay, Bisexual y
Transgénero (LGBT) para co-
nocer sus posiciones res-
pecto a dicha propuesta que
busca reconocer el matrimo-
nio entre personas del mis-
mo sexo.

Cabe destacar que quienes
los atendieron fueron las di-
putadas Josefina Salazar,
Dulcelina Sánchez, Martha
Orta, y los diputados Jesús
Cardona, Manuel Barrera,
Óscar Vera, Enrique Flores y
José Luis Romero.

Al respecto, el diputado pre-
sidente de esta comisión,
José Luis Romero Calzada
manifestó que las opiniones
y propuestas vertidas serán
contempladas en el plan de
trabajo que servirá para la
integración del dictamen res-
pectivo.

Durante la mesa de trabajo,
por parte del Frente Pro Fa-
milia, Felipe Luna, Alejandra
Sharpton, así como maestros
y padres de familia manifes-
taron sus argumentos en
contra de esta propuesta, ya
que consideran debe prote-
gerse la integración de la fa-
milia tradicional, y en ella,
principalmente a los meno-
res de edad.

Felipe Luna dijo que es in-
correcto legislar al respecto
debido a que consideran al
matrimonio como institución
protectora de la familia, ya
que todos conocemos cua-
les son los matrimonios y de
qué forma se realizan.

Mencionó que “se debe en-
tender al matrimonio como

rrollo, destacó la importancia
de que participen las comi-
siones legislativas en mate-
ria de Relaciones Exteriores
del Senado y de la Cámara de
Diputados, así como de la de
Presupuesto y Cuenta Públi-
ca, de esta última.

El presidente de la Comi-
sión de Relaciones Exterio-
res, Asia Pacífico mencionó
que otro objetivo de este pro-
yecto es ampliar el número
de acciones de cooperación
internacional en la ley, a fin
de incluir la protección a
migrantes, pueblos indíge-
nas, personas con discapa-
cidad y grupos vulnerables,
así como impulsar la coope-
ración con otras naciones, en
materia de salud pública.

Por consiguiente, propuso
incluir a los representantes
de los consejos o institutos
especializados en esas ma-
terias, para que con su expe-
riencia técnica, administrati-
va y de gestión, retroali-men-
ten al Consejo para promo-
ver la creación de acciones o
programas que fortalezcan la
Cooperación Internacional
para el Desarrollo.

“Debemos ser conscientes

Teófilo Torres Corzo.
de que muchos problemas
que ponen en riesgo la segu-
ridad de la humanidad, no
respetan límites ni fronteras
entre las naciones. Algunos
ejemplos son la pobreza, la
carencia alimentaria, el cam-
bio climático, las altas tasas
de migración ocasionadas
por conflictos bélicos o bien,
las enfermedades que pue-
den convertirse en epidemias
o pandemias”, afirmó.

Entre diferencias
reanudan tema de

matrimonios igualitarios

Diputados sostuvieron dos mesas de trabajo por separado con representan-
tes del Frente Profamilia e integrantes de la comunidad  LGBT.

institución para regular las
relaciones de pareja ya sean
homosexuales o hetero-
sexuales resulta legislativa-
mente incorrecto, sin embar-
go, estamos conscientes
que el acceso a la seguridad
social es un derecho que
debe ser reconocido por el
estado”.

Luego atendieron a inte-
grantes de la comunidad
Lésbico, Gay, Bisexual y
Transgénero  , quienes se-
ñalaron ante los legislado-
res que han sido borrados
sistemática-mente, en los
derechos humanos funda-
mentales.

En todo momento, el acti-
vista Andrés Costilla comen-
tó que lo único a lo que vienen
es a exigir igualdad y no dis-
criminación; estamos aquí
para que cumplan sus fun-
ciones y acaten la Constitu-
ción y lo que dijo la SCJN, no
venimos a pedirles un favor
sino a que atiendan a toda la
población y no solo a un sec-
tor.

Pidió no tratar en lo oscurito
el asunto con los grupos reli-
giosos; Costilla dijo que no
pretenden atentar contra la
familia, pero tampoco some-
ter sus derechos a la deci-
sión de las mayorías.

Detallaron que al contar con
el reconocimiento legal, por
medio del matrimonio para
las personas del mismo sexo
les permitirá terminar con
cuestiones de homofobia,
estigmatización, y les otorga-
rá beneficios al ser reconoci-
dos por las instituciones del
estado. Finalmente, el dipu-
tado José Luis Romero Cal-
zada indicó que la comisión
seguirá trabajando en el aná-
lisis de esta iniciativa, y se
solicitará la opinión de espe-
cialistas legales en el tema
para la semana próxima.

La presidenta de la Co
misión del Agua de la
LXI Legislatura, diputa-

da Graciela Gaitán Díaz, jus-
tificó que el Programa de Me-
jora Integral (MIG) no fue apro-
bado por la Junta de Gobier-
no de Interapas, en virtud de
que no cumplía con las ex-
pectativas para alcanzar un
beneficio a más del 70 por
ciento de la población y ade-
más resultaba imposible que
el organismo intermunicipal
estuviera obligado a cubrir al-
rededor de 2 mil 400 millo-
nes de pesos para los próxi-
mos 12 años.

La legisladora consideró
que el replanteamiento que
les fue presentado durante la
reunión de la Junta de Go-
bierno de Interapas, sólo
planteaba un beneficio para
el 60 por ciento de la pobla-
ción, situación que no podía
ser aceptada tomando en
consideración que no se ha-
bía una solución integral al
problema de agua potable
que enfrentan los habitantes
de la zona norte de la Capital
del Estado.

En este sentido, dijo “no fue
aprobado el proyecto MIG,
porque finalmente los únicos
perjudicados eran los ciuda-
danos, toda vez que se pre-
tendía endeudar al Interapas
por un periodo de 12 años lo
que provocaría un serio daño
a sus finanzas, esto sin to-
mar en cuenta que también
estaría obligado a cubrir su
aportación por la presa El
Realito, así como por la ope-
ración de la planta tratadora
El Morro”.

La diputada Graciela
Gaitán, consideró que inde-
pendientemente de que se
perdieran los 400 millones
de pesos que serían aporta-
dos por el Fondo Nacional de
Infraestructura (Fondin), es
necesario que el Interapas
busque nuevas alternativas
que le permitan diseñar un
proyecto para impulsar obras
que estén a su alcance y con
ello se pueda desarrollar el
cambio de la infraestructura
hidráulica que requiere la
zona metropolitana de San
Luis Potosí donde se pierde
más del 50 por ciento del vital
líquido por fugas de las red
que ya es obsoleta.

Diputada justifica
la no aprobación

del programa MIG

Demandan evitar la venta
de cárnicos con clembuterol
El Presidente de la Co

misión Especial  de
Ganadería en el Con-

greso del Estado, diputado
Héctor Meráz Rivera, hizo un
llamado a la Secretaria de
Salud para que a través de la
Comisión Estatal de Protec-
ción Contra Riesgos Sanita-
rios (Coepris), se fortalezcan
los esquemas de verificación
en rastros y centros de distri-
bución de elementos cárni-
cos y se evite la venta de pro-
ductos que pudieran conte-

Graciela Gaitán Día.

ner clembuterol.
El legislador consideró que

es preocupante que en los
últimos días se haya regis-
trado la presencia de
clembuterol en algunos ras-
tros de la ciudad, por ello, es
necesario que se apliquen
de manera constante visitas
a estos centros de distribu-
ción y se evite que pueda lle-
gar al consumo de la pobla-
ción, generando un serio ries-
go para la salud de la pobla-
ción.

No obstante, el diputado
Héctor Meráz, informó que en
los últimos años se ha regis-
trado una disminución consi-
derable en los casos donde
productores puedan alimen-
tar al ganado con productos
químicos como el propio
clembuterol, sin embargo, es
necesario no bajar la guardia
y mantener las inspecciones
de manera más integral.

Expuso que “La Secretaria
de Salud es la que tiene que

actuar sobre todo en los ras-
tros porqué es aquí donde se
tienen los procedimientos
para detectar la carne conta-
minada con clembuterol.

Por otra parte la Sagarpa y
Sedarh, están actuando por-
que su personal acude a los
ranchos y toman muestras
en los abrevaderos del gana-
do para verificar que no se
utilice algún tipo de sal mine-
ral y se pueda poner en ries-
go la salud de la población
consumidora”.

Cabe recordar que recien-
temente se llevó a cabo una
reunión de los integrantes del
Comité Inter inst i tucional 
para el Combate  del Uso Ile-
gal de Clembuterol en el que
participó  personal de PGR,
PGJ,  Sedarh, Sagarpa  y 
personal de la Coepris, con
el fin de implementar accio-
nes específicas en los ámbi-
tos de competencia que per-
mitan disminuir los posibles
riesgos a la población.Héctor Meráz Rivera.


